



Église évangélique réformée
de Suisse

« Je suis la lumière du monde, dit-il. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres : il aura la lumière de la vie. »

Allumée pour toutes et tous

La lumière éclaire là où elle se trouve. Une lampe allumée dans une pièce éclaire tout le monde. La mission des chrétiennes et chrétiens est aussi d'éclairer tout le monde, sans distinction. Notre message d'amour, notre façon de vivre selon les commandements d'amour, est offerte à toutes les personnes qui croisent notre route. C'est difficile quelquefois d'être lumière avec tout le monde ! On préférerait pouvoir choisir les personnes qui méritent notre lumière. Justement, non. Croire en Christ, Jésus le ressuscité, c'est croire qu'il est venu rencontrer l'humanité tout entière. Pas seulement les croyants et les pratiquants. Pas seulement les personnes qui font le bien. Pas seulement celles et ceux qui croient en Dieu. Mais pour toutes et tous. La lumière est venue pour le monde entier. Pour nous, cela est simple à comprendre mais pas à mettre en pratique. Nous devons être lumière même face aux personnes qui ne pensent pas, ne vivent pas, ne croient pas, n'agissent pas comme nous. Là est la difficulté de notre mission dans le monde ! Mais nous avons un phare où tirer notre éclat, pour tenir malgré les vents : le Christ, qui est la lumière du monde.